

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

## NOTA DE PRENSA № 424 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Gobierno Regional y Mesa de Concertación reducirá a cero la brecha de indocumentados

El compromiso es documentar hasta el 2014 a las 38 mil 030 personas que actualmente no tienen DNI en la región Cajamarca.



El Gobierno Regional de Cajamarca y la Mesa de Concertación lanzaron la "II Campaña Comunicacional por el Derecho al Nombre y al Aseguramiento", con el objetivo de reducir a cero en el 2014, el número de indocumentados en el ámbito de la región, indicó, el encargado de la Actividad de Protección Social de la Gerencia Regional de Desarrollo Social, Ever

Arteaga Infante.

Según el reporte del RENIEC, el Sistema Integral de Salud (SIS), la Dirección Regional de Educación y el INEI, en la Región Cajamarca existe 38 mil 030 personas sin DNI, lo cual representa el 2.5% del total de la población. La población infantil de 0 a 5 años es el grupo más vulnerable, porque el 38 por ciento no tienen DNI.

Los padres de familias deben obtener el certificado de nacido vivo del establecimiento de salud, obtener partida de nacimiento y posteriormente tramitar el Documento Nacional de Identidad. Señaló Arteaga.

El trabajo coordinado entre el Gobierno Regional de Cajamarca, Dirección Regional de Salud, Dirección Regional de Educación, RENIEC y la Mesa de Concertación lograremos documentar a todas las personas hasta el 2014 y garantizar el acceso al Seguro Integral de Salud (SIS), indicó, Ever Arteaga Infante.

Se agradece su difusión Cajamarca, 19 de octubre de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA